
Pièces 8 Pièces

Superficie 319 m²

Référence 8009193

Prix 1 680 000 €

Spéracèdes
Maison à vendre (06530)
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Spéracèdes, villa d'environ 290 m² avec une vue panoramique sur la mer, le lac de

Saint-Cassien et les collines, au calme et proche du village à pied.Comprenant au

rez-de-chaussée, une entrée donnant sur un grand et lumineux séjour d'environ 62

m2,  avec  cheminée,  une  cuisine  indépendante  avec  arrière-cuisine.  Au  même

niveau,  deux  grandes  chambres,  une  salle  de  bains/douche.  Toutes  les  pièces

donnent  sur  une  grande  terrasse  et  profitent  d'un  superbe  panorama.Au

rez-de-jardin,  une  cuisine/buanderie,  deux  chambres,  une  salle  de  bains/douche,

une grande pièce aménagée en salle de sport et ...

Spéracèdes, villa of approx 290 sq.m² with a panoramic view on the sea, lake de

Saint-Cassien and hills, close from the village, great condition.On the main level, an

entrance,  a  large  and  bright  living  room/dinning  room with  fireplace,  independent

kitchen back kitchen, two large bedrooms, a bathroom with bath & shower. All the

rooms are open into the terrace and enjoy the panorama.On the garden level, two

bedrooms,  kitchen/laundry  room,  bathroom  with  shower,  terrace,  a  large  room

arranged into gym, an office.Build on a large landscape of 3 500 sq.m ² with olive

trees, a large pool 14. 50x5m ...

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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